

2024-08-22

Fortalece IECM vínculos con ciudadanía en el extranjero

Autor: Arturo R. Pansza

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/fortalece-iecm-vinculos-con-ciudadania-en-el-extranjero-12438732.html>

Los vínculos con la ciudadanía en el extranjero se han fortalecido con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que mantiene contacto con éstos a través del voto chilango, además de ofrecer información sobre diversos trámites como el de la credencial de elector y los procesos consultivos.

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp

El organismo electoral logró una respuesta récord de la ciudadanía en el extranjero durante las pasadas elecciones, mediante un refuerzo de sus vínculos con los chilangos que se encuentran en el exterior, con el fin de promover su participación en la vida democrática del país.

Mediante el micrositio Voto Chilango, plataforma digital, difunde información de relevancia para la comunidad migrante, como la relacionada con la credencialización en el extranjero, o las actividades del órgano autónomo y del Instituto Nacional Electoral (INE) en materia de voto extraterritorial, así como foros, pláticas, cursos, e iniciativas institucionales y ciudadanas.

Asimismo, en el sitio www.votochilango.mx es posible encontrar noticias sobre el avance de los derechos políticos y electorales de la comunidad mexicana en el extranjero, así como de su derecho a ejercer el voto desde donde se encuentren, tanto a nivel local como federal.

La plataforma digital fue fundamental para que en el proceso electoral local ordinario 2023-2024 participaran quienes se encuentran en el exterior, pues emitieron 45 mil 873 votos para la Jefatura de Gobierno, un 120 por ciento más que en el 2018.

El IECM destacó además que, para la diputación migrante, los votos emitidos desde el extranjero fueron 45 mil 742, que equivale al 413 por ciento más que los 8 mil 913 sufragios del 2018.

Difundió que ahora el micrositio Voto Chilango será el canal para proporcionar información a la comunidad migrante sobre los procesos consultivos de la Ciudad de México; en tanto que la plataforma digital cuenta con un directorio de asociaciones de mexicanos radicados en el extranjero, dedicadas a temas diversos como la promoción de la cultura mexicana, la cohesión de estudiantes en distintas universidades, la difusión de noticias o el empoderamiento de las comunidades en diferentes ciudades.

El micrositio, Voto Chilango cuenta con redes sociales para difundir toda la información y mantenerse en contacto con la comunidad migrante: @VotoChilango, en Facebook; @VotoChilango, en X, y @votochilango, en Instagram.